

HECTOR ANDRADE / AGENCIA



LOS ADULTOS MAYORES AUMENTAN EN NUESTRO PAÍS.

Un 32 por ciento de la población chilena será adulto mayor para 2050

Un reciente estudio del Instituto Nacional de Estadísticas (INE) estableció que al 2050 habrá cerca de un tercio de la población chilena que será adulto mayor. Hoy el porcentaje de personas de 60 años y más que vive en Chile, respecto a la población total, es 18,1% y se espera que en 2050 las personas mayores equivalgan al 32,1% de la población.

La mayoría de esas personas seguirían siendo las de la tercera edad (60 a 79 años), pero la proporción de este segmento, dentro del total de personas mayores, tendería a descender, pasando de 83,6% en 2022 a 72,0% en 2050.

Por el contrario, la cantidad de personas en la cuarta edad (80 y más años) aumentaría más de tres veces su tamaño en igual período y representaría el 28,0% del total de personas mayores en

2050.

En contraste, el porcentaje de personas menores de 15 años ha ido y seguiría descendiendo, pues mientras en 1992 conformaban el 29,7%, en 2022 su participación sobre el total de la población bajó a 18,9% y se proyecta que en 2050 equivalgan al 14,2% del total de habitantes del país.

Así se establece en el documento de estudio "Envejecimiento en Chile, evolución y características de las personas mayores", que el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) presentó esta semana y que elaboró con el objetivo de entregar un panorama amplio del fenómeno del envejecimiento poblacional en el país. El estudio da cuenta del proceso de envejecimiento y los efectos de dicho proceso en la estructura poblacional. 🌟